

Cortometraje regional fue seleccionado para participar en Festival
Iberoamericano ABC

El material fue realizado en el marco del taller de realización, organizado desde el Municipio de Punta Arenas.

El cortometraje regional “La luz oculta”, realizado en el marco del taller de realización organizado por el Municipio de Punta Arenas, y dirigido por el alumno, Diego Martínez, fue seleccionado para participar de la IX edición del Festival Iberoamericano de Cortometrajes ABC (FIBABC).

Entre los premios del Festival, se encuentran 1.000 euros para la obra más votada; 500 euros para el certamen I-Corto más votado; y otros 500 euros para el trabajo de 60 segundos más votado.

La comunidad puede ver, votar y compartir el cortometraje, a través de la siguiente dirección web: <https://fibabc.abc.es/cortos/la-luz-oculta/>, plazo que culmina el 12 de noviembre.

Cabe destacar que 5 cortometrajes de los que figuren en el ranking final de los 30 más vistos en cada una de las tres secciones oficiales, serán directamente finalistas y optarán a los Premios del Jurado. Los visionados del mencionado ranking igual dejarán de contabilizarse el 12 de noviembre.

El taller fue dirigido por Paula Robinson y los alumnos que participaron fueron Inger Sollner, Diego Santana, Pía Ríos, Makarena Bahamondez, Alejandro Fuentes, Francia Sekulovic y Diego Martínez, todos quienes cumplieron distintos roles en la producción. Además, apoyaron Tomás Muñoz, Lukas Luengo, Carolina Carmona, Alfredo Nodleman, Evelyn Sanhueza y Paco Diseño e Ilustración, además de instituciones como la Universidad de Magallanes, Colegio Pierre Faure, Miguel Ruiz y Alicia Cárdenas.

 2126 total visits, 2 visits today